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Паспорт фонда оценочных средств по дисциплине  

ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК (английский) 

 

Код и наименование 

компетенции 

Код контролируемого индикатора достижения 

компетенции  

Задания 

Тестовые задания Ситуационные задачи 

Универсальные компетенции (УК) 

УК 4Способен 

применять современные 

коммуникативные 

технологии на 

иностранном(ых) 

языке(ах) для 

академического и 

профессионального 

взаимодействия 

 

УК 4.1.1 Знает методы перевода с иностранного языка 

на государственный язык 

Т1 УК4.1.1 

Т2 УК4.1.1 

С1 УК4.1.1 

 

 УК 4.1.2 Знает методы перевода с государственного 

языка на иностранный язык 

 

Т3 УК4.1.2 

Т4 УК4.1.2 

С2 УК4.1.2 

 УК 4.2.1Умеет распознавать и использовать основные 

лексико-грамматические средства в коммуникативных 

ситуациях 

Т5 УК4.2.1 

Т6 УК4.2.1 

С3 УК4.2.1 

 УК 4.2.2 Умеет применять языковой материал в устных 

и письменных видах речевой деятельности на 

английском языке 

 

Т7 УК4.2.2 

Т8 УК4.2.2 

С4 У4.2.2 

 

Оценивание результатов текущей успеваемости, ИМК, экзамена и выставление оценок за дисциплину проводится в соответствии с 

действующим Положением об оценивании учебной деятельности студентов ФГБОУ ВО ДонГМУ Минздрава России
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Образцы оценочных средств 

 

Тестовые задания 

Т 1 УК 4.1.1  ПРАВИЛЬНАЯ ГРАММАТИЧЕСКАЯ ФОРМА  

Water … very important to all living things. 

 А. *Is 

 Б. Were 

 В. Am 

 Г. Are 

 
Т 2 УК 4.1.1 ПРАВИЛЬНАЯ ГРАММАТИЧЕСКАЯ ФОРМА  

 There … a large number of different types of bacteria. 

 А. *Is 

 Б. Are 

 В. Were 

 Г. Am 

 
Т 3 УК 4.1.2 ПРОТИВОПОЛОЖНОЕ ПО ЗНАЧЕНИЮ СЛОВО К ПРИЛАГАТЕЛЬНОМУ 

FORMER 

А. True 

Б. Late 

В. *Present 

Г. False 

 
Т 4 УК 4.1.2 ПРАВИЛЬНЫЙ ВАРИАНТ ПЕРЕВОДА СЛОВА 

Cell 

 А. *Клетка 

 Б. Кровь 

 В. Вена 

 Г. Aртерия 

 

Т 5 УК 4.1.2 АНГЛИЙСКОМУ ПРЕДЛОЖЕНИЮ  I’LL BE WAITING FOR YOU 

OUTSIDE THE CINEMA СООТВЕТСТВУЕТ ПЕРЕВОД 

 А. *Я буду ждать тебя у кинотеатра. 

 Б. Я жду тебя у кинотеатра. 

 В. Я все еще жду тебя у кинотеатра. 

 Г. Я ждал тебя у кинотеатра. 

 
Т 6 УК 4.2.1 ПРАВИЛЬНЫЙ ВАРИАНТ ПЕРЕВОДА СЛОВА ТРОМБОЦИТЫ НА 

АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК 

 А. *Platelets 

 Б. Transfusion 

 В. Blood 

 Г. Cells 

 
Т 7 УК 4.2.2 АНГЛИЙСКОМУ ПРЕДЛОЖЕНИЮ THE LECTURER SAID THAT IN THE 

ADULT THE SKELETON HAD OVER 200 BONES СООТВЕТСТВУЕТ ПЕРЕВОД НА 

РУССКИЙ ЯЗЫК 

А. *Лектор сказал, что скелет взрослого человека имеет более 200 костей.  

Б. Лектор сказал, что скелет взрослого человека имел более 200 костей.  

В. Лектор говорит, что скелет взрослого человека имел более 200 костей.  
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Г. Лектор говорит, что скелет взрослого человека имеет около 200 костей.  

 
Т 8 УК 4.2.2 АНГЛИЙСКОМУ ПРЕДЛОЖЕНИЮ WIDE MUSCLES LAY ON THE 

TRUNK СООТВЕТСТВУЕТ ПЕРЕВОД НА РУССКИЙ ЯЗЫК 

Wide muscles lay on the trunk. 

А. Широкие мышцы нашли на туловище.   

Б. Широкие мышцы лежали на туловище. 

В. *Широкие мышцы лежат на туловище. 

Г. Широкие мышцы не нашли на туловище.  

 

Во всех тестовых заданиях правильный ответ отмечен звездочкой (*) 

 
Ситуационные задачи 

С 1 УК 4.1.1 Перевод на русский язык. 

1. The teachers deliver lectures, conduct seminars and practical classes. 

2. Medical students have practical training in teaching hospitals. 

3. The lungs are the main organs of the respiratory system. 

4. The skeletal system includes all of the bones and joints in the body. 

 
Эталоны ответов: 

1. Преподаватель читает лекции, проводит семинары и практические занятитя. 

2. Студенты-медики проходят практические занятия в обучающих больницах. 

3. Легкие – главные органы дыхательной системы. 

4. Скелетная система включает в себя все кости и суставы в теле. 

 
С 2 УК 4.1.2 Перевод на английский язык. 

1. У взрослого человека сердце сокращается с частотой примерно 70 раз в 

минуту. 

2. Работа сердца очень важна.   

3. Для того, чтоб стать студентом–медиком надо хорошо знать биологию, химию 

и физику. 

4. Через пять лет студенты - медикиполучат знания, необходимые для врача 

общего профиля. 

Эталоны ответов: 

1. In an adult, the heart contracts at a rate of about 70 times per minute. 

2. The work of the heart is very important. 

3. To be a medical student you must have a good knowledge of biology, chemistry and 

physics. 

4. In five years, medical students will have the knowledge necessary to become a 

general practitioner. 

 

С 3 УК 4.2. Перевод  предложения My friend takes part in the work of a scientific circle на 

русский язык 

Эталон ответа: 

Мой друг принимает участие в работе научного кружка. 
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С 4 УК 4.2.2 Перевод  оригинального текста (1200 печатных знаков) 

 
DENTISTRY TODAY 

 Dentistry is the branch of medicine concerned with diagnosing, preventing, and treating 

diseases and abnormalities of the teeth and gums. Tooth decay and gum diseases are a health 

problem made worse by the kinds of food we eat. It is estimated that in the United States alone, 

29 million people have no teeth of their own. One person in 3 over the age of 35 needs dentures 

(false teeth), while half the adults over 40 have some teeth missing because of gum disease. 

 Until the middle of the 19th century, most dental operations were performed by travelling 

tooth drawers and barbers. Today the dentist, like the doctor, is a highly-trained person whose 

work is vital to the health of the community. 

 The professional training of dentists lasts several years. For the first two years, most 

student dentists undergo general medical training. They study subjects such as anatomy (the 

structure of the body), physiology (how the body works), biochemistry (the chemical reactions in 

the body), and also special anatomy and physiology concerning the structure of the mouth and 

teeth, how the teeth grow, and how they become unhealthy or diseased. Gradually they specialize 

in dental subjects such as prosthodontics (the use and manufacture of false teeth), orthodontics 

(straightening teeth), conservation (fillings), and oral surgery (operations on the teeth, gums, 

jaws and other nearby parts).\\1200. 

 

Эталоны ответов: 

 

СТОМАТОЛОГИЯ СЕГОДНЯ. 

Стоматология отрасль медицины, занимающаяся диагностикой, профилактикой и 

лечением заболеваний и аномалий зубов и десен. Разрушение зубов и десен заболевания, 

связанные с проблемами со здоровьем, усугубляемые видами пищи, которую мы едим. По 

оценкам, в одних только Соединенных Штатах, 29 миллионов человек не имеют своих 

собственных зубов. Один человек из 3 в возрасте старше 35 лет нуждаются в протезах 

(вставные зубы), в то время как половина взрослых старше 40 лет теряют зубы из-за 

болезни десен. 

До середины 19-го века большинство стоматологических операций проводились 

бродячими врачами и парикмахерами. Сегодня стоматолог, как и врач, является высоко 

обученным человеком, чья работа имеет жизненно-важное значение для здоровья 

общества. 

Профессиональная подготовка стоматологов длится несколько лет. В течение 

первых двух лет, большинство студентов стоматологов должны пройти общее 

медицинское образование. Они изучают такие предметы, как анатомия (строение тела), 

физиология (как тело работает), биохимия (химические реакции в организме), а также 

специальный анатомия и физиология о строении рта и зубов, как зубы растут, и как они 

становятся нездоровой или больной. Постепенно они специализируются на таких 

стоматологических предметах, как протезирование (использование и производство 

искусственных зубов), ортодонтия (выпрямления зубов), сохранения (пломбы) и 

челюстно-лицевой хирургии (операции на зубах, деснах, челюстей и других близлежащих 

частей). 
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